

# 夢に向かって



合志市立合志南小学校  
学校だより 第4号  
令和3年 6月18日  
文責 校長 池田聡樹

教育目標【夢に向かって、認め合い、学び合い、励まし合う、心豊かな児童の育成】

## 授業参観等お世話になります。

例年と比べて梅雨入りが早く、今年はたくさん雨が降るのではと心配していましたが、梅雨の中休みがあり、その時は気温が30度を超え蒸し暑く、逆に熱中症の心配をする必要が出てきました。

学校では、教室にエアコンが入り、水分補給や衣服の調整、運動中のこまめな休憩等、熱中症予防に配慮しながら指導をしています。ご家庭でも、熱中症予防にご配慮ください。

さて、下記のとおり、今年度はじめての授業参観を行います。また、授業参観の日の午後は、タブレットを持ち帰りオンライン授業のテストを行います。できますなら、その補助をしていただければ助かります。※詳しくは別紙(授業参観案内)で確認ください。

7月2日(金)

- 授業参観(3校時) 10:35~11:20  
※給食終了後、下校 13:20
- オンライン授業テスト 15:00~(30分程度)

## ○水泳が始まりました。

6月8日に、5年生・6年生がプール掃除をしました。梅雨の休みで、暑い中での作業でしたが、5年生・6年生とも力を合わせてがんばってくれました。おかげで、ピカピカのプールになりました。

14日から、学年ごとにプール開きを行い、水泳の学習を始めました。泳ぐこと・浮くことができるということは、自分の命を守るうえで大切なことです。今年の学習でも自分の力をしっかり伸ばしてほしいと思います。

保護者の皆様には、子どもたちの健康管理をよろしく願います。コロナウイルス感染症予防に努めながら学習を進めていきます。



## ○南小学校の素敵な子

合志南小学校に、お客がありました。その方が車で学校に入るために門を開けて中に入り門を閉めようとしたところ、5年生か6年生と思われる子どもが、さっと近づいて来てかわりに門を閉めてくれたそうです。その子どもの動きにとっても感激されていました。残念ながら名前を聞くことができなかったということでしたが、自然にそういう親切なことができること、本当に素敵だと思います。

## ○体力テストを実施しました。

昨年度は実施しなかった体力テストを行いました。日常的に運動をしている子どもたちは大丈夫だったと思いますが、コロナ禍で体を動かす機会が少なかった子どもたちにとってはきつく感じた人もいたのではないかと思います。

「知・徳・体」の調和のとれた子どもたちに育ててほしいと思っています。体力は、活動の源になる大切なものです。結果をもとに、今後の体育の授業等に活かしていきます。

